

Osteraktion im Main-Taunus-Zentrum.

Die beiden Schwalbacher Kitas „Mittendrin“ und „Am Park“ beteiligten sich wieder an der Osteraktion im Main-Taunus-Zentrum und schmückten jeweils einen Osterstrauch. Bei winterlichen Temperaturen machten die Kinder einen Ausflug ins nahe gelegene Einkaufszentrum. Die selbstdekorierten Ostereier boten einen bunten Kontrast zum frisch gefallenen Schnee. Der schönste Osterstrauch wird prämiert und die Kinder hoffen jetzt auf viele Stimmzettel für die Sträucher mit den Nummern 5 (Mittendrin, Bild unten) und 16 (Am Park).

Fotos: privat

